

LE CANADIEN D'OTTAWA

OTTAWA, VENDREDI, 28 AOUT 1925.

Le Grand Hebdomadaire Français d'Ontario "LE CANADIEN" Journal Politique et Littéraire

2 SOUS LE NUMERO

OU VA L'ANGLETERRE?

Léon Trotsky fait des prophéties sur les destinées politiques et sociales de l'Angleterre. — Vers la révolution certaine, dit-il.

LE BOLCHEVISME

Paris. — "Où va l'Angleterre?" C'est le titre d'une brochure que Trotsky a publiée récemment à Moscou. Trotsky, lui aussi, prophétise. Selon lui, il n'y a aucun doute que l'Angleterre marche vers la révolution.

KARL MARX

Les principes de Karl Marx s'imposent plus qu'aux naïfs. Les bolcheviks sont les premiers à saisir qu'une révolution ne se produit pas comme un phénomène naturel, effet d'une série de phénomènes économiques.

L'ALLEMAGNE

Mais ces embarras, certains croient, sur lesquels spéculent Trotsky, l'Angleterre se les est-elle créés sinon par son obstination à dévorer l'Allemagne? Elle paye cher ses erreurs, du reste, elle cherche, comme on le voit, à se débarrasser des déclarations de M. Baldwin. Malheureusement, ces erreurs coûtent des millions à elle.

EXPLOIT D'UNE TELEPHONISTE

UNE JEUNE FILLE SAUVE ET MAGASIN DU PILLAGE ET TROIS CAMBRIOLEURS L'ECRAPPEMENT BELLE.

New-York. — La présence d'espionnage d'une jeune opératrice de téléphone, Mlle Rose Hulbig, a empêché le pillage d'un magasin et fait arrêter l'arrestation de trois bandits.

Mlle Hulbig était devant son bureau de distribution, dans un bureau du téléphone de Jersey City, à cinq heures du matin, lorsqu'elle vit s'allumer la minuterie du téléphone électrique du No 3334.

appartenant à la maison Kidnap, de l'avenue Jackson, et qui venait de se faire la nuit. Elle appela le numéro en question, mais ne reçut aucune réponse. Elle prévint aussitôt l'opérateur en chef qui vint immédiatement à la police et affirma qu'il avait vu quelque chose d'anormal au No 3334.

Plusieurs agents parvinrent aussitôt dans cette direction, arrivèrent sur les lieux juste au moment où trois hommes en sortaient précipitamment et prenaient leurs valises.

Les savants agitent de nouveau la question de la surpopulation et se demandent encore si la terre ne sera pas un jour trop petite pour nourrir tout le genre humain.

Les savants agitent de nouveau la question de la surpopulation et se demandent encore si la terre ne sera pas un jour trop petite pour nourrir tout le genre humain.

Les savants agitent de nouveau la question de la surpopulation et se demandent encore si la terre ne sera pas un jour trop petite pour nourrir tout le genre humain.

Les savants agitent de nouveau la question de la surpopulation et se demandent encore si la terre ne sera pas un jour trop petite pour nourrir tout le genre humain.

Les savants agitent de nouveau la question de la surpopulation et se demandent encore si la terre ne sera pas un jour trop petite pour nourrir tout le genre humain.

Les savants agitent de nouveau la question de la surpopulation et se demandent encore si la terre ne sera pas un jour trop petite pour nourrir tout le genre humain.

Les savants agitent de nouveau la question de la surpopulation et se demandent encore si la terre ne sera pas un jour trop petite pour nourrir tout le genre humain.

LES BENEFICES DU CASINO DE DEAUVILLE

Paris. — Le Casino de Deauville a perçu 1 million 496,000 francs de "pourcentage", sur les parties de jeu de samedi soir.

C'est, dit "Paris-Midi", un record, non seulement pour la maison de jeux de Deauville mais pour tous les casinos de France, et le casino de Monte-Carlo.

Les pourcentages du casino de Deauville se sont élevés, vendredi soir, à 1 million 114,000 francs.



La convention conservatrice de Hull a choisi jeudi M. Louis Cousineau, comme porte-étendard du parti dans ce comté aux prochaines élections.

Me Noël Beauchamp a été mis en nomination mais il a décliné. On le force à rester sur les rangs et M. Cousineau fut choisi à une majorité de 24.

CONTREBANDE DE DIAMANTS

ON TROUVE POUR PRES DE 55,000 DOLLARS DE BRILLANTS DANS UN MANCHE DE BROUSSE.

New-York. — Des fonctionnaires de la douane annonçaient hier qu'on avait découvert dans le manche creux en corne d'une brosse à chaussures, pour 54.74 dollars de diamants que les fraudeurs avaient fait passer en se servant de ce stratagème, à Rouses Point, New-York, en mai dernier.

C'est un agent du trésor, M. John Roberts, qui avait découvert ces diamants dans leur cachette, parmi les bagages de MM. Henry Marguillès et Abraham Treppel, de Brooklyn.

Le 30 mai dernier, ces deux individus furent arrêtés par des douaniers à la frontière canadienne. On découvrit pour 40,000 dollars de diamants cachés dans des boîtes de bonbons, dans les bagages de Treppel.

IL VOULAIT TRAVERSER NIAGARA A LA NAGE

Niagara. — René Jaquier, actuellement à l'hôtel Clifton ne traversera pas le Niagara à la nage comme il se proposait de le faire. La police lui a donné avis que s'il tentait cet exploit très dangereux il serait arrêté. Jaquier se dit très désappointé par cette intervention de la police et affirme qu'il aurait pu traverser le Niagara si l'on n'était pas ainsi intervenu pour l'en empêcher.

LES MEMOIRES DE MADAME CURIE

Paris. — Madame Curie, qui avec son mari le célèbre chimiste français, a découvert le radium, raconte dans ses mémoires qu'il vient de publier qu'à l'époque de son mariage Curie n'avait qu'un salaire de \$1,200 par année, et qu'elle-même était une étudiante. Ils vivaient alors dans un appartement de trois pièces. Pendant toute sa vie, malgré ses travaux de recherches scientifiques, Madame a fait la cuisine dans sa maison. Elle a vécu 11 ans avec M. Curie et quel que temps après sa mort elle a découvert le radium qu'ils avaient si longtemps cherché ensemble.

L'obstacle Plus l'obstacle est grand, plus il y a de gloire à le renverser.

Le bonheur La nature nous a donné tous les privilèges pour être heureux, mais monton à 65,378 comparativement il faut savoir se servir de ses dons. à 58,000 en 1921.

POPULATION D'EDMONTON Edmondton. — Un recensement que l'on vient de tenir porte la population totale de la ville d'Edmondton (aux Etats-Unis) sera une nouvelle vallée Yansee.

LA TERRE SERA-T-ELLE UN JOUR SURPEUPLEE? Paris. — Les savants agitent de nouveau la question de la surpopulation et se demandent encore si la terre ne sera pas un jour trop petite pour nourrir tout le genre humain.

LES JAPONAIS MAINTENANT Le Japonais Setoumaru est arrivé à Boulogne et s'entraîne pour tenter prochainement la traversée de la Manche à la nage. Ce nageur nippon a déjà récemment une performance magnifique dans la mer intérieure du Japon.

LA PROHIBITION A FAIT ECHEC UN PEU PARTOUT

C'EST CE QUE L'ON CONSTATE A LA CONFERENCE CHRETIENNE UNIVERSELLE DE STOCKHOLM. — ON DIT A UN PROHIBITIONNISTE QU'ON NE VEUT PLUS L'ENTENDRE. — LE DROIT DE L'ETAT.

Stockholm. — Les bienfaits et les méfaits de la prohibition ont été discutés à la séance de la conférence chrétienne universelle. L'évêque James Cannon, de Washington, s'est montré si enthousiaste en faveur de la prohibition qu'il a parlé plusieurs minutes au delà du temps qui lui était alloué, mais l'auditoire s'impatientant demanda à l'évêque de s'arrêter.

Plusieurs orateurs parlèrent contre la prohibition. Lord Salvesen, juge de la Cour d'Écosse, déclara que, normalement, aucune majorité n'avait le droit d'empêcher une personne d'organiser sa vie comme elle l'entendait, pourvu qu'il n'en résulte pas de dommages pour les autres.

Le buveur modéré, continua lord Salvesen, est naturellement irrité que la possession de boissons alcooliques soit considérée comme illégale par un Etat. Il cita des statistiques des Etats-Unis, de Norvège et de Finlande, prouvant que la prohibition avait eu très peu de succès.

"Personne, dit le juriste écossais, ne conteste à un Etat le droit de réglementer la vente et la consommation des boissons alcooliques, mais aucune majorité, si forte qu'elle soit, n'a le droit, dans les circonstances normales, d'empêcher un citoyen de boire un verre de bière, de vin ou de liqueur."

LES FAKIRS Pour donner un semblant d'explication, on a prononcé plusieurs mots magiques comme mystères, secrets, suggestion, illusion, prestidigitation et, en effet, il y a la contre-partie de la vérité; tout pourrait s'expliquer par ces mots et les habiles artisans de la supercherie "exécutent des expériences, plus fortes que celles des vrais fakirs."

La force psychique comme explication a donc été abandonnée, et l'ignorance a été étendue de nouveau son domaine.

Aujourd'hui c'est un vrai fakir qui vous parle; non seulement il s'est donné la mission de vous apporter la vérité, soutenu en cela par le groupe des Fakirs d'Orient dont il fait partie, mais encore il a exécuté sur lui-même les expériences qui ont tant défrayé la chronique.

Il se propose dans une série d'articles de vous éclairer sur ce que l'on doit réellement penser au sujet du Fakirisme.

En Orient, les fakirs, bonddhiques, brahmanes, yoghlistes, mahométans, etc., constituent des sociétés secrètes dont le caractère dominant est essentiellement religieux.

Leur principal but est d'obtenir par la purification et la prière, la révélation divine qui leur apprendra le sens caché de la vie, et la vérité intégrale.

Malheureusement, jusqu'ici, ils n'ont encore rien obtenu d'absolu au sujet de la conception qu'on doit avoir du bonheur et du malheur de ce monde, et je laisserai de côté cette noble ambition pour ne m'attacher qu'aux expériences immédiates intéressant le corps et l'esprit humains.

Qu'est-ce donc qu'un fakir? Cette appellation en arabe signifie "pauvre". En effet, le vrai fakir n'est attaché à rien; il ne mange pas de viande, fait de longs jeûnes, reste célibataire et chaste et s'interdit tout plaisir et tout excès.

D'où viennent les fakirs et comment se recrutent-ils? Il faut distinguer deux origines. L'une, où l'hérédité joue le premier rôle; ces fakirs sont prédestinés dès avant leur naissance à leur vie particulière.

Ils sont appelés en ce monde d'une façon spéciale. Leur père est un fakir; il n'a le droit de n'avoir qu'un seul enfant et de ne l'avoir qu'avec une vierge. Deux mois après la conception, il entoure le futur enfant de prières ardentes, demandant à la force inconnue de lui envoyer l'âme d'un ancien fakir, pour venir y habiter, et l'enfant naît "toujours du sexe masculin."

Après sa naissance, il n'est soigné que trois mois par sa mère; après qu'elle-ci devient pour ainsi dire veuve et entre en religion, pendant que son fils est remis aux soins des fakirs, à qui désormais il appartient, et qui peuvent le façonner à leur aise, par leur esprit et leur force.

L'ORIGINE La deuxième origine des fakirs provient des enfants de parents "ordinaires", qui, étant venus au monde d'un fakir demandant un guérison, offrent d'avance, avant la naissance, l'enfant qu'ils attendent, et cela en signe de remerciement, par un vœu solennel. Ces enfants sont élevés de la même façon que les premiers, sans aucune différence.

D'autre part, il existe pour eux une liberté absolue de suivre la religion de leurs pères, à condition toutefois qu'ils n'en fassent pas un motif politique pour se déclarer de telle ou telle patrie, car ils doivent être détachés de tout, même de la patrie.

En cas de défaillance à ces prescriptions, il y a de sanctions terribles. Si, par hasard, un jour, un jeune fakir se révolte, tous ses maîtres, réunis entre eux, prononcent contre lui la peine capitale; il est libre d'aller où il veut, mais, à distance, leur pouvoir de destruction s'exerce inexorablement; peu à peu il sent ses forces s'abandonner et il meurt.

LEURS POUVOIRS Les pouvoirs psychiques des fakirs sont très étendus et fort nombreux; je citerai simplement aujourd'hui le don de devenir insensible aux blessures, de se mettre en cataplasme, d'arrêter sa respiration et de se faire entrer vivant dans un employé sa maîtrise de la vie à extérioriser ses fluides, sa pensée, à faire appel, enfin, aux bons et aux mauvais esprits (magiques blanche et noire.)

Nullement découragée, la bonne femme s'adressa à un autre député finistérien qui se récusait, en lui montrant qu'elle se livrait à l'exercice illégal de la médecine; cependant, il l'adressa au préfet du Finistère. Le préfet accueillit fort aimablement la visiteuse, lui exprima "son admiration pour sa louable intention" et promit en fin de compte de téléphoner à la présidente du Conseil pour annoncer l'envoi de la pommade. Ceci se passa le lundi 5 janvier.

Le vendredi 9, la précieuse pommade, en paquet soigneusement recommandé, était expédiée à l'adresse de M. Herriot, qui la recevait le lendemain. Le lundi 12, les journaux annonçaient que le président du Conseil était remis... et la guérison de Locronan recevait son pli à l'entée de la présidence, la carte de M. Herriot avec cette mention: "Sincères remerciements."

Et depuis lors, cette carte étant un témoignage irréfutable, la dame de Locronan est convaincue qu'elle a, en vingt-quatre heures "rétabli", grâce à son remède, un illustre malade que les professeurs les plus réputés n'avaient pas réussi à tirer d'affaire.

M. Herriot, qui a été sensible à une attention touchante dans sa naïveté, sera certainement le dernier à enlever à son administratrice le plus douce et la plus orgueilleuse des illusions.

L'habilité naturelle qui n'est pas développée, est comme un trésor enfoui.

Si vous voulez atteindre, le sommet commencez par partir de la base.

LE GRAND SECRET

Les fakirs à la recherche de la vérité et du sens caché de la vie humaine. Qu'est-ce que le fakirisme?

Paris. — Le fakir Tabra bey qui a donné récemment à Paris plusieurs séances de fakirisme, a écrit, pour le "Petit Journal", l'article que voici:

Depuis des siècles, l'Orient a gardé son mystère. Il est resté impénétrable aux yeux scrutateurs des peuples civilisés de l'Occident, et cependant, des missions sont parties jusqu'au sommet de l'Himalaya dans le but de découvrir "Le Grand Secret."

Maeterlinck lui-même a conclu après une enquête retentissante dans un de ses livres les plus attendus: "Le Grand Secret? Il n'existe pas."

Les voyageurs isolés ont rapporté de leur séjour aux Indes ou en Égypte des récits fabuleux de phénomènes mystérieux auxquels ils avaient assisté. Ils ont bien dit: "J'ai vu, ou j'ai cru voir", mais aucun n'est entré dans l'intimité d'un faiseur de miracles.

Il n'a rien pu dire de sa vie, de ses moeurs, de ses procédés, de ses idées, et l'imagination inassouvie des auditeurs a organisé des hypothèses que Marcel Nadaud et Maurice Pelletier ont exposés récemment dans ses colonnes au cours de leur troublante enquête sur "Les Sorciers Modernes."

LES FAKIRS Pour donner un semblant d'explication, on a prononcé plusieurs mots magiques comme mystères, secrets, suggestion, illusion, prestidigitation et, en effet, il y a la contre-partie de la vérité; tout pourrait s'expliquer par ces mots et les habiles artisans de la supercherie "exécutent des expériences, plus fortes que celles des vrais fakirs."

La force psychique comme explication a donc été abandonnée, et l'ignorance a été étendue de nouveau son domaine.

Aujourd'hui c'est un vrai fakir qui vous parle; non seulement il s'est donné la mission de vous apporter la vérité, soutenu en cela par le groupe des Fakirs d'Orient dont il fait partie, mais encore il a exécuté sur lui-même les expériences qui ont tant défrayé la chronique.

Il se propose dans une série d'articles de vous éclairer sur ce que l'on doit réellement penser au sujet du Fakirisme.

En Orient, les fakirs, bonddhiques, brahmanes, yoghlistes, mahométans, etc., constituent des sociétés secrètes dont le caractère dominant est essentiellement religieux.

Leur principal but est d'obtenir par la purification et la prière, la révélation divine qui leur apprendra le sens caché de la vie, et la vérité intégrale.

Malheureusement, jusqu'ici, ils n'ont encore rien obtenu d'absolu au sujet de la conception qu'on doit avoir du bonheur et du malheur de ce monde, et je laisserai de côté cette noble ambition pour ne m'attacher qu'aux expériences immédiates intéressant le corps et l'esprit humains.

Qu'est-ce donc qu'un fakir? Cette appellation en arabe signifie "pauvre". En effet, le vrai fakir n'est attaché à rien; il ne mange pas de viande, fait de longs jeûnes, reste célibataire et chaste et s'interdit tout plaisir et tout excès.

D'où viennent les fakirs et comment se recrutent-ils? Il faut distinguer deux origines. L'une, où l'hérédité joue le premier rôle; ces fakirs sont prédestinés dès avant leur naissance à leur vie particulière.

Ils sont appelés en ce monde d'une façon spéciale. Leur père est un fakir; il n'a le droit de n'avoir qu'un seul enfant et de ne l'avoir qu'avec une vierge. Deux mois après la conception, il entoure le futur enfant de prières ardentes, demandant à la force inconnue de lui envoyer l'âme d'un ancien fakir, pour venir y habiter, et l'enfant naît "toujours du sexe masculin."

Après sa naissance, il n'est soigné que trois mois par sa mère; après qu'elle-ci devient pour ainsi dire veuve et entre en religion, pendant que son fils est remis aux soins des fakirs, à qui désormais il appartient, et qui peuvent le façonner à leur aise, par leur esprit et leur force.

L'ORIGINE La deuxième origine des fakirs provient des enfants de parents "ordinaires", qui, étant venus au monde d'un fakir demandant un guérison, offrent d'avance, avant la naissance, l'enfant qu'ils attendent, et cela en signe de remerciement, par un vœu solennel. Ces enfants sont élevés de la même façon que les premiers, sans aucune différence.

D'autre part, il existe pour eux une liberté absolue de suivre la religion de leurs pères, à condition toutefois qu'ils n'en fassent pas un motif politique pour se déclarer de telle ou telle patrie, car ils doivent être détachés de tout, même de la patrie.

En cas de défaillance à ces prescriptions, il y a de sanctions terribles. Si, par hasard, un jour, un jeune fakir se révolte, tous ses maîtres, réunis entre eux, prononcent contre lui la peine capitale; il est libre d'aller où il veut, mais, à distance, leur pouvoir de destruction s'exerce inexorablement; peu à peu il sent ses forces s'abandonner et il meurt.

LEURS POUVOIRS Les pouvoirs psychiques des fakirs sont très étendus et fort nombreux; je citerai simplement aujourd'hui le don de devenir insensible aux blessures, de se mettre en cataplasme, d'arrêter sa respiration et de se faire entrer vivant dans un employé sa maîtrise de la vie à extérioriser ses fluides, sa pensée, à faire appel, enfin, aux bons et aux mauvais esprits (magiques blanche et noire.)

Nullement découragée, la bonne femme s'adressa à un autre député finistérien qui se récusait, en lui montrant qu'elle se livrait à l'exercice illégal de la médecine; cependant, il l'adressa au préfet du Finistère. Le préfet accueillit fort aimablement la visiteuse, lui exprima "son admiration pour sa louable intention" et promit en fin de compte de téléphoner à la présidente du Conseil pour annoncer l'envoi de la pommade. Ceci se passa le lundi 5 janvier.

Le vendredi 9, la précieuse pommade, en paquet soigneusement recommandé, était expédiée à l'adresse de M. Herriot, qui la recevait le lendemain. Le lundi 12, les journaux annonçaient que le président du Conseil était remis... et la guérison de Locronan recevait son pli à l'entée de la présidence, la carte de M. Herriot avec cette mention: "Sincères remerciements."

Et depuis lors, cette carte étant un témoignage irréfutable, la dame de Locronan est convaincue qu'elle a, en vingt-quatre heures "rétabli", grâce à son remède, un illustre malade que les professeurs les plus réputés n'avaient pas réussi à tirer d'affaire.

M. Herriot, qui a été sensible à une attention touchante dans sa naïveté, sera certainement le dernier à enlever à son administratrice le plus douce et la plus orgueilleuse des illusions.

L'habilité naturelle qui n'est pas développée, est comme un trésor enfoui.

Si vous voulez atteindre, le sommet commencez par partir de la base.

UN CANAL POUR TRAVERSER EN ANGLETERRE

CURIEUX PROJET D'UN INGENIEUR SUISSE QUI CONSTRUIT UN CANAL A TRAVERS LA MANCHE. — LES DEUX RIVES ANGLAISE ET FRANÇAISE SERAIENT RELIEES PAR UNE JETEE DOUBLE.

Paris. — La Chambre de Calais, dit le moiteur des travaux publics, vient d'être saisie d'un curieux projet émanant de M. Jules Jaeger, ingénieur suisse, pour la traversée du détroit par une double jetée avec canal intérieur de 300 mètres de large.

Ces jetées, partant de Calais pour aboutir à Deal, auraient une longueur de 42 kilomètres; elles seraient à deux étages: l'étage supérieur recevrait une chaussée de 43 mètres de large, le second supportant deux voies ferrées chacune (soit quatre pour les deux jetées).

Au départ, de chaque côté, les jetées seraient construites en viaduc, puis reposeraient ensuite, par des piles, sur des enrochements ou des caissons.

Le promoteur ne prévoit aucune difficulté insurmontable. Au point de vue stratégique, les jetées pourraient facilement être prises en enfilade et deviendraient impraticables pour les Français comme pour les Anglais. Dans le cas d'une guerre où la France et l'Angleterre seraient alliées, la double jetée rendrait les plus grands services, car le canal communié entre les deux jetées (même élargies) resterait à l'abri des tempêtes et des sous-marins, plus dangereux encore.

Au point de vue économique, il est hors de doute que ces jetées intensifieraient le trafic, puisqu'on pourrait disposer de quatre voies, au lieu de deux seulement prévues par le tunnel.

L'ouvrage coûterait de 1,600 à 1,800 millions de francs-or. Le tunnel à deux voies coûterait 800 millions de francs-or; si on l'établissait à quatre voies, on les jetées, il reviendrait à 2 milliards de francs-or.

UN TOUR DE FORCE Une Américaine voulait faire vider le lac de Genève pour retrouver sa bague.

Le "New-York Times" reçoit de son correspondant de Genève la dépêche suivante: Genève. — On raconte l'histoire amusante d'une riche Américaine séjourant à Evian-les-Bains, qui aurait demandé aux autorités françaises de faire vider immédiatement le lac de Genève, afin de lui permettre de rentrer en possession d'une bague en platine de grande valeur qu'elle y avait laissée tomber.

Cette Américaine, femme d'un millionnaire de New-York, traversait le lac de Lausanne à Evian en canot automobile, lorsqu'elle laissa tomber accidentellement sa bague. En arrivant à Evian, elle se précipita auprès des autorités françaises, et déclara qu'il lui fallait à tout prix rentrer en possession de sa bague. Elle demanda que l'on fit vider le lac à ses frais afin de faire faire des recherches minutieuses pour retrouver la précieuse bague. Mais on lui fit remarquer que ce tour de force était impossible, et que, de plus, le goulet de la retenue à redire à cette opération.

L'Américaine s'est montrée profondément désappointée. Il est à craindre que sa bague ne repose pour toujours au fond du lac, si moins que sa propriétaire n'envoie des scaphandriers à sa recherche.

81,000 PAR JOUR Londres. — Les Américains qui ont la réputation, en Europe, d'être les plus dépensiers des visiteurs des grandes villes européennes se font damer le pion par le Maharajah de Patiala, un prince hindou très riche. Son revenu annuel est de \$3,200,000. En venant à Londres il a loué tout le cinquième étage de l'hôtel Savoy à \$1,000 par jour. Il occupe 100 chambres et est accompagné de 50 hommes et femmes qui forment sa suite. Pour visiter la ville il a 20 limousines. A son usage exclusif on a affecté un ascenseur tout décoré de draperies très riches.

Les arguments La vérité est toujours le plus sérieux argument.

CURIEUSE DECOUVERTE

Le cerveau humain émet de bruits perceptibles par radio. — Les expériences que l'on a faites paraissent concluantes.

REGIME LIBERAL

"Le premier ministre a passé son temps à osciller entre le programme libéral et le programme progressiste. A ce jeu il a perdu son prestige compromis l'avenir de son parti, donné chance à ses adversaires conservateurs de se relever d'un désastre, sans jamais parvenir à gagner sincèrement à sa cause les représentants du parti agraire de l'ouest. Le pays a énormément souffert de cette politique impolitique. Le commerce, l'industrie, et surtout l'agriculture sont dans le marasme."

(L'Événement).

LES CAUSES DU MALHEUR DE LA VIE CONJUGALE

Un jeune américain surnommé "le Solomon du mariage" dit ce qu'il faut faire pour être heureux en ménage. — Cinq commandements de la jeune épouse.

LES PARENTS Boston. — L'intervention des parents, le refus de la femme de vivre suivant les ressources du mari sont les deux grandes causes du malheur conjugal d'après le juge Charles M. Bruce, de la cour de Malden, dont les jugements en cette matière lui ont valu le titre en Nouvelle-Angleterre de "Solomon du mariage."

CINQ COMMANDEMENTS Le juge Bruce qui vient de marier en seconde noce Mlle Gertrude Thibodeau a édicté ce qu'il appelle les "Cinq commandements de la jeune épouse."

1. Que les nouveaux époux construisent eux-mêmes leur nid sans l'intervention des parents.

2. Trop de parents gênent la sagesse.

3. La femme doit pouvoir accompagner son mari partout et s'associer à tous ses amis.

4. Qu'elle vive suivant les moyens de son mari.

5. Si la femme refuse de coopérer avec son mari le bonheur conjugal ne peut exister.

Le juge déclare que la femme a le droit de prendre de l'argent dans les poches d'habit de son mari. Les jeunes gens ne devraient pas se marier avant d'être solidement établis.

A 25 ans l'homme est sensé être capable d'assumer les responsabilités du mariage. Le snobisme chez la femme est une grande cause de malheur.

NAISSANCES LAURENDEAU — M. et Mme Laurendeau, d'Ottawa ont le plaisir de faire part à leurs parents et amis de la naissance d'un fils, baptisé le 23 août sous les noms de Joseph-Arthur-Paul-Emile. Parrain: M. Joseph-Emile Rodrigue; marraine: Mlle Marie-Jeanne Laurendeau; porteuse: Mlle Georgette Dupuis. La mère et l'enfant se portent bien.

LEMIEUX — A leur résidence, 113 Chapel, à M. et Mme Hector Lemieux, le 25 août, une fille.

LEVESQUE — M. et Mme J. P. Lévesque, de Hull ont le plaisir de faire part à leurs parents et amis de la naissance d'une fille, née le 21 août, baptisée sous les noms de Marie-Anne-Thérèse-Alberte. Parrain et marraine: M. et Mme Joseph Durocher, grand oncle et grande tante de l'enfant. Porteuse: Mme Proulx, grand-mère. La mère et l'enfant se portent bien.

MARIAGES DAVIAULT-PIFFARD — Mme Marie Daviault, d'Ottawa, a le plaisir d'annoncer à ses parents et amis le mariage de sa fille, Rosia, à M. Joseph Piffard, d'Ottawa. Le mariage aura lieu à la Basilique d'Ottawa, à 7 heures a.m. le 1er septembre 1925. Parents et amis sont cordialement invités à prendre le goûter chez Mme Daviault à l'issue de la cérémonie. Les époux partiront ensuite pour voyage à Montréal, Québec, Ste-Anne et Lévis. Au retour ils recevront à la villa chez Mme Daviault, 116 Murray.

DECES LEBLANC — M. Adélaïde Léblanc, épouse d'Augustine Joanette, décédée à Val Tétrou, le 26 août 1925, à l'âge de 47 ans. Funérailles vendredi matin à 7 h 1-2 à l'église de Tétrouville.

SIFFLEMENT

Paris. — Le prochain numéro de la "Revue de Métaphysique" verra paraître un rapport scientifique du professeur Cazzamali, titulaire de la chaire de névrologie et de psychiatrie à l'Université de Milan, sur les bruits émis par le cerveau humain, distinctement entendus par radio dans certaines circonstances.

Les expériences du professeur Cazzamali sont, paraît-il, concluantes. Il a opéré sur des personnes très nerveuses souffrant de troubles cérébraux et a entendu de bruits provenant de leur cerveau lorsqu'elles sont en état d'hypnose. Ayant renfermé ses sujets, un à un dans un cabinet isolé, il entendit les bruits reçus sur ondes de 4 à 10 mètres de longueur. Ces sons étaient semblables à des signaux par sans fil, mais souvent accueillis jusqu'au point de ressembler à un sifflement ou à la sordine d'un violon.

LE VA-NU-PIED EST MAINTENANT LE CHIC

Paris. — La dernière nouveauté de la mode française à Longchamp c'est la jambe nue. Depuis l'ouverture de la saison on a remarqué un grand nombre de mondaines sur la plage ne portant pas de bas du tout. Un petit soulier, une robe courte, pas de manches, les cheveux coupés et voilà ce que l'on appelle aujourd'hui le "grand chic".

L'HABILITE DE NOS FILLES MODERNES

Toronto. — Forbes Godfrey, registraire des permis de mariage, admet sans hésiter que sa fille est aussi habile que lui. Il vient d'apprendre que sa fille Mlle Constance Godfrey, a épousé, il y a six mois, et à son insu, un étudiant de l'université de Toronto, Warren Bertram. Il a encore deux ans à faire pour terminer ses études et Mlle Godfrey craignant que ses parents s'opposent à son mariage l'a épousé en cachette, il y a six mois. La chose vient d'être découverte et M. Godfrey reconnaît aujourd'hui que sa fille est aussi habile que lui.

TEMPERATURE